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Requalificação da Linha 

  

da Beira Alta e novo traçado

  

João Azevedo confia na decisão do Governo, no sentido de que este novo investimento,
na linha férrea, contemple o concelho de Mangualde.

  

A história diz-nos da importância do terminal ferroviário internacional de Mangualde na
linha da Beira Alta e por isso acreditamos mais uma vez que este novo investimento será
uma realidade na nossa terra.
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